

Softbolistas cubanas derrotaron a Venezuela, pero no clasifican a Tokio



La Habana, 1 sep (JIT) La selección cubana superó a su similar de Venezuela, dos carreras por una, en la penúltima fecha del [Torneo Clasificatorio Olímpico de Softbol de las Américas](#), con sede en Surrey, Columbia Británica, Canadá.

Esa buena noticia, sin embargo, vino aparejada a la confirmación de que nuestro elenco no obtendrá ninguna de las clasificaciones que fue a buscar al certamen, dígase la de Tokio 2020, la de los Juegos Mundiales de Birmingham 2021 y la de la Copa del Mundo de la WBSC en ese propio año.

Sucedió que en esta misma fecha México superó a Canadá y aseguró sus estancias en la capital japonesa y en la fría urbe británica. Y también pasó que Puerto Rico sometió a Brasil 7x0 y ambos planteles se hicieron inalcanzables para las cubanas en el objetivo de llegar, al menos, al certamen del orbe previsto en Taipei de China.

En cuanto al triunfo sobre las morochas cabe destacar las faenas monticulares de la abridora Yilian Tornés y la relevista Anisley López, quienes apenas permitieron una "rayita" a sus rivales y en la misma primera entrada.

Este domingo, en la fecha del adiós, las nuestras se medirán a las líderes aztecas, Venezuela a Puerto Rico y Canadá a Brasil, este último el desafío de mayor connotación.

El equipo ganador logrará los pasajes a Tokio y Birmingham, mientras que el perdedor solo asistirá a Taipei de China. Bueno, algo es algo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200635-softbolistas-cubanas-derrotaron-a-venezuela-pero-no-clasifican-a-tokio>



Radio Habana Cuba